



CAEN

Egee a 30 ans

Pour fêter les 30 ans de l'association **Egee** (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), l'équipe de conseillers de la région Normandie organise un événement qui aura lieu le 17 octobre au Mémorial de la Paix de Caen, esplanade Eisenhower.

L'occasion de valoriser ses partenariats, de promouvoir ses actions dans les différents domaines d'activité que représentent les 3 E (éducation, emploi, entreprise) et enfin de mieux faire connaître l'association pour développer le recrutement. Depuis 30 ans, les conseillers sont impliqués, dans leur région, au nom d'Egee. En outre, l'Association bénéficie de l'appui de différents ministères, a également obtenu l'agrément de l'Éducation nationale et vient de signer un « accord-cadre de coopération avec le ministère de l'Éducation Nationale » pour valoriser l'action d'Egee dans les établissements scolaires.

Plus d'infos sur
www.egee.asso.fr